

NOTICIAS

PRESENTA INEGI RESULTADOS DEFINITIVOS DEL CENSO AGROPECUARIO 2022

Culiacán, Sinaloa., 21 de noviembre del 2023.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) presenta los resultados del Censo Agropecuario 2022, el cual su principal objetivo es ofrecer a la sociedad y al Estado información de calidad, pertinente, veraz y oportuna sobre las actividades agrícolas, ganaderas y forestales en las áreas rurales del país. La información abarca la siembra y la cosecha de especies agrícolas, así como cría y explotación de animales, entre otros temas.

En materia del Estado de Sinaloa, dentro de los principales resultados se encontró que la superficie con uso o vocación agropecuaria, en el período de octubre de 2021 a septiembre de 2022, fue de 2.8 millones de hectáreas (49.7 %), la superficie con aprovechamiento forestal, de 0.3 millones de hectáreas (4.6 %) y la superficie sin uso o vocación agropecuaria y sin aprovechamiento forestal, de 2.5 millones de hectáreas (45.7 %). Por si sola, la superficie agrícola sumó 1 485 405 hectáreas.

Los principales cultivos anuales en Sinaloa en 2022 siguen siendo el maíz grano con 7.4 millones de toneladas, sorgo forrajero con 823 mil toneladas, jitomate con 543 mil toneladas, papa con 513 mil toneladas y chile con 499 toneladas.

Un sistema de producción que ha presentado crecimiento en el país es la agricultura protegida: su tecnología y su infraestructura permiten controlar factores ambientales y proteger a las plantas de plagas o enfermedades, lo que se traduce en un mejor rendimiento. La agricultura protegida según su superficie fue: casa sombra (43.2 %), malla sombra (39.4 %), invernadero (18.2 %) y otro tipo de estructuras (0.4 %).

Dentro de la producción pecuaria, Sinaloa contaba en 2022 con más de 945 mil cabezas de ganado bovino, 181 mil cabezas de ganado porcino, 17.4 millones de cabezas gallos, gallinas y pollos, 139 mil cabezas de ovinos y 61 mil de caprinos.

La mano de obra en actividades agropecuarias de las unidades de producción fue de 590 328 personas. De esta cantidad, 447 092 eran hombres (75.7 %) y 143 236, mujeres (24.3%). El involucramiento de las mujeres en las labores agropecuarias y del campo resultó mayor en 10.3 puntos porcentuales, con respecto al Censo Agropecuario 2007, que arrojó una participación de 14.0 por ciento.

El parque vehicular de tractores propios incrementó 112.6 %: pasó de 17 522 unidades, en 2007, a 37 245 en 2022. Lo anterior se traduce en una tasa de crecimiento anual de 5.2 por ciento.

En la producción forestal, hasta 2022 Sinaloa cuenta con más de 28 mil metros cúbicos de pino, para encino cuenta con 1 234 metros cúbicos, 449 metros cúbicos de tzalam o tepemezquite y 1 022 metros cúbicos de otras especies maderables.

El Censo Agropecuario 2022 es el noveno censo que se realiza en la historia del país. Esta información considera el año agrícola que va de octubre de 2021 a septiembre de 2022.

Para más información acerca de las cifras definitivas del Censo Agropecuario 2022 realizado y publicado por INEGI consúltese: <https://www.inegi.org.mx/programas/ca/2022/>